
 
REQUERIMENTO

 
 
 

AO PREFEITO MUNICIPAL -
S o l i c i t a  a o  E x e c u t i v o ,
informações sobre as frequentes
quedas de energia no bairro do
Maracaibo. 
 
 
 

SENHORES VEREADORES, 
 
   REQUEREMOS à Mesa, na forma regimental, que seja enviado ofício ao Senhor
CLEMENTE ANTÔNIO DE LIMA NETO, para  que  preste  informações  sobre  as
frequentes quedas de energia no bairro do Maracaibo. 
                       Considerando que este vereador vem incansavelmente desde o seu
primeiro ano de mandato buscando melhorias para o referido bairro, visando uma maior
qualidade de vida aos moradores e comerciantes. 
                       Considerando que o bairro carece de infraestrutura necessitando de
melhorias que são básicas, entre as quais a quedas constantes de energia o que pode ser
um  grande  problema  para  empresas  e  residências  afetando  negativamente  a
produtividade e o funcionamento de equipamentos. 
                       Considerando que durante uma queda de energia, os refrigeradores e
freezers  deixam de  funcionar.  Este  fator  pode  levar  à  deterioração  dos  alimentos
armazenados  e  à  perda  de  produtos  perecíveis.  Além  disso,  a  falta  de  energia
compromete o funcionamento de equipamentos médicos que dependem de eletricidade,
colocando em risco a saúde e o bem-estar de pessoas que dependem desses dispositivos. 
 
Nesse sentido, questionamos: 
 
1) A Prefeitura tem ciência dos problemas que vem sendo ocasionados pela falta e
queda de energia constante no bairro? Se sim, quais providências estão sendo tomadas? 
2) Existe algum projeto técnico em andamento para resolver este problema? Se sim,
qual seria? 
3) Quais são as soluções que a Prefeitura tem tomado para evitar ou minimizar os
impactos das quedas de energia? Existem tratativas com a EDP? 
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4) Existe alguma solução eficaz para lidar com frequentes quedas de energia na região?
Se sim, quais? 
 

Anderson Godoi 
Vereador 

Gabinete do Vereador Anderson Aparecido de Godoi  
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